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日程第３ 議案第２０号 平成２５年度 大崎市の教育について
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正する告示について

書 記
教 育 総 務
課 長 補 佐

八 木 文 孝
教 育 総 務 課
係 長

今 野 靖 夫

図 書 館 長 田 口 新 一 中央公民館長 千 葉 昭

学 校 教 育 課
副 参 事

早 坂 雅 彦
図書館等建設
推 進 室 主 査

佐 藤 健 一

教育総務課長 大 田 良 一 学校教育課長 石 川 正 士

生涯学習課長 峯 村 和 久 文 化 財 課 長 結 城 正 紀

傍 聴 者 な　し

事 務 局 職 員
出 席 者

教 育 部 長 菅 原 孝 参 事 半 田 宏 史

教 育 長 矢 内 諭

欠 席 委 員 な　し

出 席 委 員 委 員 長 伊 東 敬 一 郎
委 員 長
職 務 代 行 者

小 高 雄 悦

委 員 髙 橋 裕 子 委 員 戸 島 潤

平成２５年　第５回大崎市教育委員会定例会会議録
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　次に，５月１６日に行われました大崎市議会臨時会のおもな概要についてご報告

申し上げます。

　まず，古川第四小学校校舎増築工事の変更契約の専決処分について，平成２５年

度予算のうち，小中学校施設改修事業にかかる財源変更の専決処分について，議会

に報告いたしました。平成２５年度予算では，３月１０日の低気圧による暴風被害

を受けた岩出山中学校，屋根復旧など，学校教育施設災害復旧費として３７０万円

を補正計上し,原案どおり可決されました。

　次に,４月定例議会に提出を予定している案件について報告いたします。

　これまで教育関係にいただいた寄付金，４か件を予算化し補正予算に計上しまし

た。

株式会社リフレッシュかむろ様から学校の清掃用具購入のため１００万円，トゥー

ホームサービス有限会社様から子供たちの育成のため１００万円，京都市の藤田つ

た子様から古川第一小学校図書購入費として１０万円，熊本市の居酒屋ともぐち，

塘口末勝様から子どもたちの文化振興のため２７，０９２円をいただきました。そ

れぞれ寄附者の意向に沿う形で事業費を計上いたしました。

　ご異議がないものと認め，会議録を承認いたします。

　本日の会議録署名委員を指名いたします。

　髙橋委員にお願いいたします。

教育長報告

委 員 長 　次に，教育長報告に入ります。

　報告事項があれば，教育長より報告願います。

教 育 長 　ご報告を申し上げます。

　はじめに，小学校の運動会の実施状況について申し上げます。先週の５月１８

日，１９日晴天の下，市内，２４の小学校において，それぞれに工夫を凝らした運

動会が開催されております。教育委員皆様の出席方について感謝申し上げます。こ

の後も，明日，２５日９校，来週６月１日には鬼首小学校で開催が予定されており

ます。よい天候に恵まれますことを願っております。なお，古川第一小学校は工事

の関係から秋に運動会を開催予定です。

　　　　　　　　　　（「異議なし」の声あり）

開　　会

委 員 長 　出席委員定足数に達しておりますので，平成２５年第５回大崎市教育委員会定例

会は成立いたしました。

　これから会議を開きます。

会議録署名委員の
指名

委 員 長 　はじめに，平成２５年第４回定例会会議録の承認を求めます。

　内容について, ご異議ありませんか。
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　次に，大崎市文化財保護委員会委員の委嘱についてお願います。

生涯学習課長 　それでは専決処分の報告をさせていただきます。
　
　　　　（資料に基づき説明）
　
　以上, 報告いたします。

委 員 長 　ただ今の件につきまして，質疑はございますか。

　質疑がないようですので，ただいまの専決処分報告について承認いたします。

委 員 長 　次に，専決処分報告に入ります。

　大崎市社会教育委員の委嘱について，生涯学習課長よりお願いします。

部 長 　特にありません。

委 員 長 　教育長報告について，質疑ありませんか。

　質疑がないものと認め，教育長報告を承認いたします。

　また，古川東中学校については，校舎棟は基礎部分が完了しまして，現在，１階

部分の型枠工事を行っており，年度末の完成に向け，順調に推移しております。し

かし，屋内運動場につきましては，震災の影響により鉄骨材料が入手困難だったこ

ととなどから鉄骨工事に遅れが生じ，当初２学期から供用開始を予定しておりまし

たが，若干遅れる見込みとなりました。

古川第四小学校校舎増築工事については，すべての工事が完了し，６月中に引越し

等を行う予定となっております。

古川北中学校校舎大規模改造工事については，北校舎と南校舎に分けて工事を行う

ことにしておりますが，現在，北校舎を優先に工事を進めております。

以上で報告を終わります。

委 員 長 　ただいまの教育長報告について，補足説明があれば，説明願います。

　学校教育施設の災害復旧事業費等について提出を予定しておりますが，議会関係

につきましては，６月の定例会で改めて報告させていただきます。

　次に各学校で行われております工事の進捗について報告申し上げます。古川第一

小学校校舎新築復旧工事については，先日，現地を視察して，ほぼ完成しているこ

とを実感してまいりしました。６月１７日には消防署検査を皮切りに各種検査を実

施し，７月中旬には学校に引き渡しとなる運びであります。夏休み期間を利用し引

越しを行い，２学期から供用開始の予定です。
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　　　　　　　　　（「質疑なし」の声あり）

委 員 長 　それでは，質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案どおり決定い
たします。

議　　事

委 員 長 　次に，

　日程第２　議案第１９号　「大崎市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部

を改正する告示について」を議題といたします。

　学校教育課長より説明願います。

委 員 長 　ただいまの件につきまして，質疑ありませんか。

議　　事

委 員 長 　次に，

　日程第１　議案第１８号「大崎市立幼稚園保育料等減免措置に関する規則の一部

を改正する規則について」を議題といたします。

　学校教育課長説明願います。

学校教育課長 　ご説明申し上げます。

　　　　（資料に基づき説明）

　お願いします。

委 員 長 　ただ今の件について，質疑ありませんか。

　この件につきましても，質疑がないようですので，専決処分報告について承認い
たします。

委 員 長 　次に，大崎市公民館運営審議会委員の委嘱について中央公民館長より説明願いま

す。

中央公民館長 　説明申し上げます。

　　　　（資料に基づき説明）

　　以上, 報告申し上げます。

委 員 長 　ただ今の件について，質疑はありませんか。

　質疑がないようですので，ただいまの専決処分報告について承認いたします。

文 化 財 課 長 　それでは専決処分の報告をさせていただきます。
　
　　　　（資料に基づき説明）
　
　以上, 報告いたします。よろしくお願いします。
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　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　平成　　　年　　　月　　　日

委 員 長

署 名 委 員

　以上で，本日の教育委員会定例会を終了いたします。

閉　　会
　この会議録の作成者は次のとおりである。

　教育総務課　総務担当　係長　今野　靖夫

　本日定例会の予定は以上です。追案ございませんか。

教育総務課長 　ご説明申し上げます。
　　　（資料に基づき説明）
　内容的には，数字の再確認等検討すべきところがあり精査しているところであり
ます。
　以上でございます。

　ただいま校正中ということでありますので

　本案につきましては，原案どおり決定いたします。

委 員 長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案どおり決定いたします。

委 員 長 　次に，
　日程第３　議案第２０号「平成２５年度 大崎市の教育ついて」を議題といたしま
す。
　教育総務課長より説明願います。

委 員 長 　ただいま説明がございましたが，質疑ご意見ありませんか。

学校教育課長 　ご説明申し上げます。

　　　　（資料に基づき説明）

　お願いします。

　　　　　　　　　（「質疑なし」の声あり）

委 員 長 　ただいまの件につきまして，質疑ありませんか。
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